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38 H26.4.8（火）

■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「我らの生業」斉唱

第38回（通算1316回）例会

会長あいさつ

　4月5日(土)に地区職業奉
仕委員会のセミナーが南東
北総合卸センターであり、地
区から約200人が集まりまして
2時間半に亘りましてパネル
ディスカッションの形で行われ
ました。小野塚地区職業情

報委員長が中心となって作られた「職業奉仕情報集」が
資料として配布され、ＣＤと共に頂戴してまいりました。森惣
兵衛地区職業奉仕委員長、中澤正邦地区職業奉仕副委
員長、福西苴孝地区職業倫理委員長、小野塚昇一職業
情報委員長ら5名がパネラーとなって話されました。その中
でひとつだけご紹介させていただきたいと思います。会津
若松中央ＲＣの福西苴孝地区職業倫理委員長が、黒澤監
督が昭和27年に製作された志村喬主演の映画「生きる」
を通して、何かを始めるには遅いということはないと話されま
した。このお話に非常に感銘しましましたので、ＤＶＤを借り
て見てみて、福西さんの言われたことがよく分かりました。
　余談ですが今日4月8日には、私が入会して3年目の川島
会長の時、故寺田武彦さんが会員卓話をされました。寺田
さんはその時すでに肺がんの闘病生活に入っておられ、良
くなったということで煙草を止めると宣言されました。煙草を
止めることもひとつのチャレンジであったと思います。あれか
ら今日でちょうど10年経ったということで、何かを始めること
につながればと思います。

例会変更
◎4/15(火)郡山コスモスRC→4/13(日)12：30PM～
　郡山南RC・郡山アーバンRCとの合同観桜会
　ホテルハマツ

高縁　勝一　会長

幹事報告 横田　三郎　副幹事

前年度のスコアカードと決算書を配布しました。組み合わ
せ表もご確認ください。

ゴルフ部会 小野塚　昇一　さん

　4月5日に第2回職業奉仕セミナーがあり、高縁会長と慶
徳職業奉仕委員長に参加していただきました。伊藤重幸
さんには予算が厳しい中で資料を作成していただきまして
ありがとうございます。お陰様で無事に終わりました。各ク
ラブ2冊ずつお渡ししましたので、皆さんに回覧してお読
みいただきたいと思います。またＣＤも活用していただけれ
ばと思います。

小野塚　昇一　地区業奉仕情報委員長

今年も高縁さんと一緒に東京マラ
ソンに参加しました。開催は今年で
7回目だそうで、私は3度目、高縁さ
んは2度目の参加です。フルマラソ

ンの42.195キロを走りました。コースは都庁のある新宿をスタ
ートして、靖国通り、飯田橋、目白通り、日比谷通り、第二京浜を
経由して品川で折り返し、皇居、霞ヶ関、増上寺、芝公園、銀
座、日本橋、スカイツリーのある浅草雷門からまた折り返し、日
本橋、銀座4丁目、三越、晴海、ベイエリア、有明コロシアムを通
って晴海のビッグサイトがゴールです。体力の限界は35キロほ

どと言われ、一番きついのですが、それから先は気力しかあり
ません。高低差は約40メートルで、それほど高低差のないコー
スです。今回、ワールドマラソンに昇格しましたので、ロンドン、
シドニーなどと肩を並べる大きな大会になりました。
　前日に受付をします。参加者は35,000人、沿道で応援する
観客が100万人、ボランティアが1万人と言われる大きな大会
です。始まった頃は交通渋滞もあり、経済が疲弊すると言わ
れましたが、石原都知事の時代に強行して、今は相当の経
済効果があるということで大成功と言われています。今年は
2020年のオリンピックが東京で開催されることに決まった年で
もあり、かなり盛り上がっていました。

　参加するには抽選があり、約10倍の難関ですが、幸い私
は当たりました。高縁さんのように10万円以上を寄付すると無
条件で走れます。高縁さんの体力を心配された奥様と私の
家内と娘の5人で行きました。スタート前に並びますが、タイム
の早い順にＡからＫまでのグループに分けられます。私はＪで
高縁さんはＫでした。新宿のビル群の中の広い道路を埋め尽
くすというすごい状況で、満員電車のようです。遠くでドーンと
いう花火の音が聞こえました。スタートの合図ですが、3万人も
並んでいますから、走り出すまでしばらくかかります。ぞろぞろ
と歩いて行くうちに、貴賓席のあたりから少し空間に余裕がで
きてきました。スタート地点まですでに13分かかっていました。
そのためにネットとグロスの2つのタイムが出ます。
　大きな通りを全面通行止めにして、多くのランナーがビル群
の中を走って行きます。気温は最低2度、最高9度で、最後の
頃には小雪が混じるかなり寒い日でした。ケーキのかぶりもの
をしたり、いろいろな格好で走る人もいました。1キロごとに走
行距離の表示があります。ご覧いただいているのは私が走り

ながら撮った写真ですが、沿道にプロのカメラマンが100人ほ
どいて、ナンバーカードを検索すると、ＣＤに焼いてくれます。走
りながら東京観光をしているような感じです。足にＧＰＳチップ
を結んでおり、6ヵ所の関門でチェックしています。一定の時間
内に各関門を通過しなければ失格となってしまいます。失格
すると参加賞も何ももらうことはできません。
　今年も完走し、記録は4
年前よりも1時間短縮できま
した。最初に走った時には
35キロ地点で足が上がりま
せんでしたが、今回はハイ
テクテーピングを両足に貼り
ましたので、1度も歩くことな
く走り通し、だいぶ速く完走
できました。

「東京マラソンに参加して」
横田　三郎 氏

プログラム委員長卓話

2013～2014年度
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会員数
28名

出席者数
16名

欠席者数
12名

出席率
57.14％

前回修正率
89.29％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　　　　　　　　　鈴木　聡　出席委員長

■ 他クラブ出席者
4/5(土)地区職業奉仕セミナー
高縁　勝一さん・慶徳　孝一さん・小野塚昇一さん

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫　ロータリー財団委員長
◎高縁　勝一さん（週末に桜の花が咲くといいですネ。）
◎伊野　勝彦さん（咲く桜、散る桜、残る桜も散る桜。）
◎矢吹　智喜さん（孫が小1、中1、高1に入学しました。）
　横田　三郎さん・大川原利信さん・森合　三郎さん
　村上　秀元さん・挽野　喜孝さん・高橋　　亮さん
　古山　英夫さん・慶徳　孝一さん・小野塚昇一さん
　伊藤　重幸さん

  米山奨学会委員会報告　　  　挽野喜孝国際奉仕委員長
◎平石　典生さん・慶徳　孝一さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木聡　出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎高縁勝一さん（職業奉仕委員会のセミナー、とっても丁寧
　で大変に勉強になりました。）
　横田　三郎さん・村上　秀元さん・矢吹　智喜さん
　溝井　宇一さん・溝井　宇一さん・挽野　喜孝さん
　根本　克則さん・鈴木　　聡さん

ー閉会点鐘

今年も高縁さんと一緒に東京マラ
ソンに参加しました。開催は今年で
7回目だそうで、私は3度目、高縁さ
んは2度目の参加です。フルマラソ

ンの42.195キロを走りました。コースは都庁のある新宿をスタ
ートして、靖国通り、飯田橋、目白通り、日比谷通り、第二京浜を
経由して品川で折り返し、皇居、霞ヶ関、増上寺、芝公園、銀
座、日本橋、スカイツリーのある浅草雷門からまた折り返し、日
本橋、銀座4丁目、三越、晴海、ベイエリア、有明コロシアムを通
って晴海のビッグサイトがゴールです。体力の限界は35キロほ

どと言われ、一番きついのですが、それから先は気力しかあり
ません。高低差は約40メートルで、それほど高低差のないコー
スです。今回、ワールドマラソンに昇格しましたので、ロンドン、
シドニーなどと肩を並べる大きな大会になりました。
　前日に受付をします。参加者は35,000人、沿道で応援する
観客が100万人、ボランティアが1万人と言われる大きな大会
です。始まった頃は交通渋滞もあり、経済が疲弊すると言わ
れましたが、石原都知事の時代に強行して、今は相当の経
済効果があるということで大成功と言われています。今年は
2020年のオリンピックが東京で開催されることに決まった年で
もあり、かなり盛り上がっていました。

　参加するには抽選があり、約10倍の難関ですが、幸い私
は当たりました。高縁さんのように10万円以上を寄付すると無
条件で走れます。高縁さんの体力を心配された奥様と私の
家内と娘の5人で行きました。スタート前に並びますが、タイム
の早い順にＡからＫまでのグループに分けられます。私はＪで
高縁さんはＫでした。新宿のビル群の中の広い道路を埋め尽
くすというすごい状況で、満員電車のようです。遠くでドーンと
いう花火の音が聞こえました。スタートの合図ですが、3万人も
並んでいますから、走り出すまでしばらくかかります。ぞろぞろ
と歩いて行くうちに、貴賓席のあたりから少し空間に余裕がで
きてきました。スタート地点まですでに13分かかっていました。
そのためにネットとグロスの2つのタイムが出ます。
　大きな通りを全面通行止めにして、多くのランナーがビル群
の中を走って行きます。気温は最低2度、最高9度で、最後の
頃には小雪が混じるかなり寒い日でした。ケーキのかぶりもの
をしたり、いろいろな格好で走る人もいました。1キロごとに走
行距離の表示があります。ご覧いただいているのは私が走り

ながら撮った写真ですが、沿道にプロのカメラマンが100人ほ
どいて、ナンバーカードを検索すると、ＣＤに焼いてくれます。走
りながら東京観光をしているような感じです。足にＧＰＳチップ
を結んでおり、6ヵ所の関門でチェックしています。一定の時間
内に各関門を通過しなければ失格となってしまいます。失格
すると参加賞も何ももらうことはできません。
　今年も完走し、記録は4
年前よりも1時間短縮できま
した。最初に走った時には
35キロ地点で足が上がりま
せんでしたが、今回はハイ
テクテーピングを両足に貼り
ましたので、1度も歩くことな
く走り通し、だいぶ速く完走
できました。


